



Team Red



走っていると、稲が刈り取られ、冬支度が始まり、すっかり風景が変わっていることを感じます。朝は、もう手袋がないと走れないぐらいです。

充実感あふれる「ふるさと探訪」でした。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、2回にわたる延期を経て10月20日（水）にふるさと探訪を実施することができました。この実施にあたり、施設の方々、周囲のたくさんの方々大変お世話になりました。本当に感謝の気持ちで一杯です。

そして、生徒達は、約1年間をかけて、しっかりと学習を積んできました。出発の日の朝、元気な生徒達の笑顔を見ることができて嬉しかったです。また、現地に着いても「挨拶が爽やかで、いいね。」「よく話を聞いているね。」など、お褒めの言葉をたくさん頂いたようです。先生方が撮ってくださった写真にも、生徒達が一生懸命にメモを取って聞いている様子が見れました。そして、帰りのバスから降りる生徒達は「疲れた。でも楽しかった。」と充実感一杯に話をしてくれました。今後は、今回学んだことをレリーフにまとめ、それぞれのテーマについて深めていく作業に入ります。団長の池田教頭先生のお話にあったように、今回のふるさと探訪が、来年の修学旅行につながるように、皆で頑張っていきたいと思います。

同意書や健康チェック表、お弁当など、ご家庭のご理解、ご協力に大変感謝しています。本当にありがとうございました。

解団式の中で発表された代表の生徒の言葉に、大変感動しました。皆の様子が、手に取るようにわかり生徒達の成長を実感できました。各方面別の生徒の代表の言葉を載せさせていただきます。

《峡南方面》

僕たち峡南地区で、印象に残っているのは、中富和紙の里と六郷印章組合です。中富和紙の里では、和紙作りの行程を学んだりうちわ作りにも挑戦しました。六郷印章組合では、篆刻作りにも挑戦しました。貴重な体験が出来て、とても嬉しかったです。最近では、どちらも職人さんが減っているようで、心配になりました。これからも、この伝統が続いて欲しいと思いました。 山村尚太郎



《北杜方面》

私は北杜の自然と歴史について学びました。現地では北杜の自然について、説明を受けました。その方々の話から「本当に北杜の自然が好きなんだな。」ということを感じました。「こういう方々がいるから、北杜の自然が守られるんだな。」と実感しました。これからもふるさと山梨をもっと知れたらいいな。と思いました。 石原夕愛



《北麓1方面》

私たちは様々なことを学び、感じてくることができました。その中でも印象に残ったできごとがあります。それは、忍野八海の中池という青く澄み切ったとてもきれいな池でのことです。水質を守るために「餌をやらないで」という注意書きがあったのに、そこを訪ねていた一般の人が、魚に餌をまいていたということです。自然を汚してしまうのはよくないと思いました。自分は、これからもどこかを訪れる際は気を付け、はるか先の未来まで考え、自分たちのふるさとはもちろん、他の自然も守っていきたくと思いました。

高梨梨子

《北麓2方面》

世界遺産センター、レーダードーム館では、富士山の長い歴史や世界遺産のこと、ネイチャーセンター、氷穴、風穴では富士山の周辺に広がる自然についてなど、1日を通してたくさんのことを学びました。また、施設の方々の温かさや自然に対する思いも感じました。そして、富士山のすばらしさを知る良い機会になりました。ふるさと探訪が終わって、山梨についてもっと知っていきたくなりました。

若生桃佳





《峡中1方面》

私達は各班別行動でふるさと探訪にのぞみました。自分たちで時間を見て計画通りに進行するのは、とても大変でした。けれど、とても良い経験になったと思います。私が一番印象に残っているのは、ジュエリーミュージアムという宝石博物館です。そこには、全ての作品が細かいところまで丁寧に作りあげられているものが、展示されていました。大変なこともあったけれど、この行事が無事に成功できてよかったです。この行事が無事に実施させてくださった先生方、施設の方々ありがとうございました。ここで学んだことを生かして、今後の学習に生かしていきたいと思います。

武仲菜々美

《峡中2方面》

僕たち甲府地区は他の地区と違って、班ごとの行動でした。心配なこともあったけど得に大きなトラブルもなく全員が戻ってこれてよかったと思っています。

僕たちの班は武田神社や信玄ミュージアムに行って武田信玄のことについて学んだり、印伝博物館やジュエリーミュージアムに行って、山梨の伝統的な産業について学びました。この経験を次の行事や、修学旅行に生かしたいと思います。

村松凰生





《東部方面》

僕が一番印象に残ったのは、リニア見学センターです。理由は、リニアの高温超電導磁石という、世界で初めて実質的な永久電流を達成した磁石の模型です。ただ、高温とは言っても -253°C の超低温の世界です。そして、時速 500km で走るリニアを見学できました。勉強になりました。ありがとうございました。 沼上由大



《峡東1方面》

大善寺や清白寺では国宝を見て、そのすごさがわかりました。山梨県立博物館では、山梨は水害が多くてたいへんだったということがわかりました。それぞれの場所で山梨の歴史がわかってよかったです。ふるさと探訪を通して改めて山梨のすごさや、マナー、礼儀も一緒に学べたので良かったです。 原 稜太

《峡東2方面》

それぞれの寺でたくさんの歴史や自然が見れて良かったです。山梨県立博物館では、山梨県で発掘された土器や土偶、地方病そして日蓮展などもあり大変勉強になりました。また、見学もグループで、見て回ることができて良かったです。僕はこの経験を生かしていきたいと思います。 望月智矢



支部新人戦頑張りました！

10月7、9日と2日間に渡り、支部新人戦が行われました。3年生と共に戦った総合体育大会での思いを胸に、各部活動が、よく頑張りました。

この大会で県大会への切符を手にした部活動は、中巨摩代表として大会に出場します。さらなる活躍を期待したいと思います。

これから、朝夕も寒くなり、練習も大変になりますが、ここを乗り越え、3年生になった時、大きく花開くように応援していきたいと思います。ご家庭でも励ましの声掛けをよろしくお願い致します。



学年集会にて。

10月27日(水)に山梨県警本部の山岸正人さんをお迎えし、SNS 防犯講話が開かれました。生徒達はメモを取りながら真剣に聞き入っていました。「被害者だけでなく加害者にもなり易い」「いたずらのつもりでも犯罪につながる」「ネット上の記録は、一生消えない」など具体的な話をして頂きました。生徒達は、終了後に「怖くなって思った。」「気をつけなきゃ。」と真剣な様子でした。1年生の頃から携帯等の使用方法について、学年や学級などで、指導を続けてきました。この集会でのことを話題に、ご家庭でも今一度、約束ごとの確認をしていただければと思います。よろしくお願い致します。

学力把握検査の振り返り学習が完了し、ファイルを返却しました。

5月に行われた学力把握調査の結果を基に、9月から補充プリントに取り組んできました。10月29日(金)には、全てが終了しファイルが完成しました。11月の中旬には受験対策本を勉強方法の確認と共に配布する予定です。引き続き学習の継続ができるように生徒達を支援していきたいと思います。よろしくお願い致します。

